



Katholische Grundschule Sankt Martin



Rheinbach, den 02.05.2025

Liebe Kinder, liebe Eltern,

wir möchten uns herzlich bei euch Kindern bedanken, dass immer mehr mit dem Fahrrad zur Schule kommen – das freut uns sehr! Fahrradfahren ist nicht nur gesund und umweltfreundlich, sondern fördert auch die Selbstständigkeit.

Wir haben jedoch festgestellt, dass die vorhandenen Fahrradabstellplätze knapp wurden. Viele Fahrräder wurden daher an den Geländern rund um die Schule angeschlossen, was teilweise zu unübersichtlichen oder sogar gefährlichen Situationen geführt hat, insbesondere auf den Gehwegen und an den Eingängen.

Deshalb freuen wir uns mitteilen zu können, dass seit den Osterferien **16 neue Fahrradständer** auf der **Bachstraßenseite** der Schule zur Verfügung stehen. Diese bieten ausreichend Platz und sorgen für mehr Ordnung und Sicherheit.

Wir bitten darum, die neuen Abstellmöglichkeiten zu nutzen und die Fahrräder **nicht mehr an den Geländern** abzustellen.

Vielen Dank!



Mit freundlichen Grüßen

Sonja Paffenholz

komm. Schulleiterin